

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Rugby : journée porte ouverte pour lancer la saison

Hans NDONG MEBALE
Libreville/Gabon

EN prélude au redémarrage des activités de rugby "gélées" pendant près de deux ans en raison de la pandémie de Covid-19, la Fédération gabonaise de rugby (Fégar) a organisé samedi dernier au stade de l'Octra sis à Owendo, une journée porte ouverte. Objectif: faire découvrir aux amateurs de la balle ovale les avantages de ce sport et faire en même temps la promotion du rugby féminin. Cette journée porte ouverte a été l'occasion pour les organisa-

teurs de lancer officiellement le championnat national de rugby qui connaîtra un autre format en lice. " Cette journée a été l'occasion de réunir les parents et faire découvrir au public l'initiation au rugby. Aujourd'hui, c'est le lancement officiel du championnat de rugby par une journée qui n'aura pas d'enjeu certes, mais qui servira à présenter les équipes, les maillots et les sponsors. Cette année, le championnat va durer trois ou quatre mois avec un format restreint. Nous avons privilégié le format de rugby à 7 car les deux ans de Covid-19 n'ont pas



Photo: H.N.M

Ces enfants ont été initiés samedi à la pratique du rugby.

Denizlispor: Kevin Mayi dans le dur

SANS salaire depuis cinq mois, l'attaquant international gabonais, selon nos informations, souhaite quitter le club turc de D2 au plus vite.

Willy NDONG
Libreville/Gabon

APRÈS avoir quitté Umraniyespor (D2-Turquie) au mois de juin dernier pour diverses raisons, l'attaquant international gabonais Kevin Mayi pensait trouver la " paix " à Denizlispor, club avec lequel il s'était lié pour une saison, jusqu'en juin 2022, avec la possibilité de renouveler son contrat pour une année supplémentaire. Malheureusement pour notre compatriote, l'aventure est en train de tourner au cauchemar. En

effet, depuis cinq mois, Kevin Mayi, selon nos informations, n'a plus été payé par son club. Du coup, le joueur gabonais se retrouve en difficulté car dans l'impossibilité de faire face à certaines obligations personnelles. Une situation qui rappelle celle vécue par Didier Ndong à Malatyaspor. Ce dernier, sans salaire depuis six mois, est à Libreville depuis plusieurs semaines. Kevin Mayi envisage lui aussi de quitter son club actuel. Cette saison, avec Denizlispor, il a livré 15 rencontres, inscrit 3 buts et délivré une passe décisive.

été bénéfiques pour les joueurs. L'avantage de ce format est qu'il permet de mettre en compétition plusieurs équipes ", a souligné le

président de la Fégar, Jean-Marc Laissy. Cette journée, qui a mis en scène 60 jeunes répartis dans différents

clubs, a également été l'occasion de faire la promotion du rugby féminin. De même qu'elle a été marquée par un match de gala.

L'organisation réussie des événements sportifs au Gabon

Prosper Sax NZE BEKALE
Libreville/Gabon

CORÉDIGÉ par Michel Desbordes et African Sports & Creative Institute (ASCI), puis publié en janvier dernier, l'ouvrage sur l'économie du sport en Afrique a vu un volet de sa rédaction confiée à Benjamin Burlot. Un homme bien connu dans notre pays pour l'organisation d'événements sportifs de portée internationale, tels que la Tropicale Amissa-Bongo, le Marathon du Gabon, les 10 km de Port-Gentil et ceux de Franceville. " J'ai participé depuis plusieurs mois à la rédaction d'un ouvrage de manière globale, mais surtout pu introduire un chapitre consacré à la stratégie réussie du Gabon sur les événements sportifs. Une



Photo: DR

La couverture de l'ouvrage.

manière de mettre le Gabon à l'honneur au sein de cet ouvrage édité par la prestigieuse maison Economica ", a souligné Benjamin Burlot. Dans ce chapitre dédié au Gabon, il revient sur la genèse des grands

événements sportifs organisés dans notre pays, émanant d'une volonté politique. Le pays manquant terriblement de disciplines phares et champions emblématiques, même si quelques individualités remarquables existent. C'est fort de ce constat et dans cette logique que les autorités gabonaises ont opté pour l'organisation de grands événements conformes aux meilleurs standards internationaux, à l'instar de la Can.

Pour réaliser ce chapitre de l'ouvrage, il s'est appuyé sur Franck Nguema (ministre gabonais des Sports), Igor Simard (directeur général de GSEZ Airport), Olivier Denis-Masse (directeur délégué de la Fondation française Golf) et Philippe Legars (journaliste au journal L'Équipe).



Photo: DR

Kevin Mayi accuse cinq mois de salaire impayé.